

Fecha 08.01.2010	Sección Opinión	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

Trascendió



que la comparecencia de la secretaria de Energía, **Georgina Kessel**, ante el Legislativo se postergó en parte por la rijosidad que estos días han exhibido los integrantes del SME.

Los legisladores buscan reagendar el encuentro para la próxima semana, aunque aseguran que no tienen muchas esperanzas de que baje pronto el nivel de protestas de los electricistas.

También será hasta el próximo lunes cuando el secretario de Economía, **Gerardo Ruiz Mateos**, acuda al Congreso para explicar el aumento de precios de la canasta básica y los combustibles.

que ayer las medidas de seguridad en la Secretaría de Gobernación se extremaron al máximo por la visita del embajador de Estados Unidos en México, **Carlos Pascual**, quien se reunió con el encargado de la política interna, **Fernando Gómez Mont**, al grado de que la camioneta 4573 artillada de la Marina, con cinco elementos fuertemente armados, se apostó sobre Bucareli.

que el secretario de Seguridad Pública Federal, **Genaro García Luna**, prepara la presentación de un balance de las acciones de la dependencia a su cargo en 2009, como ya lo hicieron la Procuraduría General de la República y la Secretaría de la Defensa Nacional.

que los priistas en el Distrito Federal ya empezaron a meter reversa para firmar junto con el PAN la acción de inconstitucionalidad contra el matrimonio gay.

Los priistas tienen dos argumentos para no acompañar a los asambleístas panistas: uno es que no le quieren hacer el trabajo al gobierno federal, y otro es que *ensuciarían* su imagen "socialdemócrata". Bueno, así se ven ellos.

que la tradición manda: el todavía priista **José Rosas Aispuro** tiene avanzadas las pláticas con PRD, PT y Convergencia para lanzarse como candidato al gobierno de Durango, ya que al parecer el tricolor va a relegar sus aspiraciones, pese a que fue alcalde de la capital de aquel estado y dos veces diputado federal.

La escuelita, pues, de **Gabino Cué** en Oaxaca, **César Ojeda Zubieta** en Tabasco, **Ricardo Monreal Ávila** en Zacatecas...

que el gobernador de Sinaloa, **Jesús Aguilar**, recomendó al líder de la CNC, **Cruz López**, vigilar que los recursos para el campo se distribuyan con oportunidad, sin burocracia ni subejercicios, ahora que cuenta con un presupuesto histórico por 269 mil millones de pesos. A ver.

